
本

会

議

予

　

算

常
任
委
員
会

一

般

質

問

管

外

研

修

平成 30 年 5 月１日 ちくご市議会だより № 53 8

問
　
単
年
度
収
支
が
４
年
連

続
赤
字
の
原
因
は
、
新
規
事

業
の
着
手
時
期
問
題
な
ど
、

原
因
は
明
確
で
あ
る
。

　

い
ま
、
行
財
政
健
全
化
を

急
ぐ
の
は
、
庁
舎
建
替
え
が

前
提
の
財
源
づ
く
り
で
は
な

い
か
と
も
考
え
る
。

　

行
財
政
健
全
化
の
目
的
や

内
容
を
市
民
に
説
明
す
る
必

要
が
あ
る
の
で
は
な
い
か
。

市
長
　
こ
こ
10
年
で
約
23
億

円
の
扶
助
費
増
や
施
設
の
維

持
管
理
費
用
の
増
加
な
ど
、

経
費
が
増
大
し
て
い
る
。

　

今
日
、
人
口
減
少
も
避
け

ら
れ
ず
、
税
収
増
も
厳
し
い

状
況
で
あ
る
。
次
世
代
に
負

担
を
先
送
り
し
な
い
た
め
に

も
行
財
政
健
全
化
に
取
り
組

む
必
要
が
あ
る
。

問
　
健
全
化
策
を
見
る
と
、

歳
出
抑
制
が
優
先
さ
れ
て
い

る
。
経
常
経
費
３
億
円
削
減

は
、
市
民
に
関
す
る
事
業
の

縮
小
で
は
な
い
の
か
。

市
長
　
財
政
健
全
化
を
図
る

中
で
事
業
を
展
開
し
、
市
民

に
は
財
政
状
況
を
理
解
し
て

も
ら
い
、
サ
ー
ビ
ス
を
削
ら

な
い
策
を
重
点
に
据
え
る
。

企
業
版
ふ
る
さ
と
納

税
で
収
入
増
を

問　

収
入
面
の
対
策
で
は
、

時
限
措
置
で
あ
る
企
業
版
ふ

る
さ
と
納
税
に
早
く
取
り
組

む
必
要
が
あ
る
の
で
は
な
い

か
。

市
長
　
財
政
健
全
化
策
の
一

手
段
と
し
て
検
討
は
で
き
る
。

た
だ
、
寄
附
終
了
後
の
継
続

費
用
の
負
担
も
検
討
す
る
必

要
が
あ
る
。

行
財
政
健
全
化
を
図
る

目
的
は

答 

次
世
代
に
負
担
を
先

　 

送
り
せ
ず
健
全
化
す

　 

る
こ
と
は
責
務

企業版ふるさと納税への取り組みを
（内閣府ホームページより）

　本定例会での一般質問は、3 月 7 日から 8 日までの 2 日間
で行われ、9 人の議員が質問しました。その質問と答弁の要旨
をお知らせします。
　掲載は質問順としています。

一般質問

ズ
バ
リ

市
政
を
問
う

田中 親彦 議員


